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Статья посвящена проблемам, которые возникают в сфере противодействия религиозному экстремизму и террориз-

му при исторически неизбежном научном, техническом и технологическом прогрессе, поскольку достижениями передо-

вых научных и технологических разработок пострелигиозной эпохи, в частности, возможностями интернет-технологий 

активно стали пользоваться носители изживающих себя экстремистских религиозных воззрений и идеологов терроризма.

Экстремизм и терроризм были неотъемлемой частью бытия людей с религиозной ментальностью, и лишь с перехо-

дом к научному познанию мира человечество стало приобретать толерантное мышление и образ жизни, а явления экс-

тремизма и терроризма стали уголовно наказуемыми деяниями.
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Th e article is devoted to the problems that arise in the fi eld of countering religious extremism and terrorism with the historically 

inevitable scientifi c, technical and technological progress. Since the achievements of advanced scientifi c and technological 

developments of the post-religious era, in particular, the possibilities of Internet technologies began to be actively used by carriers 

of extremist religious beliefs and ideologues of terrorism that are becoming obsolete.

Extremism and terrorism were an integral part of the life of people with a religious mentality, and it was only with the transition 

to scientifi c knowledge of the world that mankind began to acquire tolerant thinking and lifestyles, and the phenomena of extremism 

and terrorism became criminally punishable acts.
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